
2023年学校教学会议主持词开场白 学校
教学工作会议主持词(大全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

学校教学会议主持词开场白篇一

同志们：

这次全县文化体育工作会议，是经局党组研究决定召开的。
县领导对我们这次会议非常重视，上周末专门召开了“全县
文化卫生和职工教育工作会议”，肯定了我们的工作成绩，
也指明了下一步工作方向。

今天的会议，既是贯彻落实上周会议精神的措施，也是我们
系统内部总结成绩，加快发展的一项重要工作内容。

今天会议的主要议题是：表彰20xx年度文体系统先进单位和
先进个人，安排部署今年（来自）全县文体工作的目标任务
和措施。

出席今天会议的有：局领导班子和机关全体干部，文体系统
各单位领导班子成员和基层单位全体干部职工。

这次会议的议程有两项：一是表彰20xx年度文体工作先进单
位和先进个人；二是请局党组书记，局长宋广居同志作文体
局20xx年度工作报告。

下面进行第一项，首先请文体局副局长万秀莲同志宣读《关
于表彰20xx年度文体工作先进单位和先进个人的通报》以及



《文体局党总支关于表彰先进党支部和优秀共产党员的决
定》。

请文体局纪检书记王思静同志宣读《关于表彰20xx年度计划
生育工作先进单位和先进个人的通报》以及《文体系统20xx
年度受上级表彰情况的通报》。

下面进行颁奖：

现在为文体工作先进单位颁奖，请文体工作先进单位：文化
馆、文化市场稽查队、图书馆、宋江武校的代表上台领奖。

现在为先进党支部颁奖：请文管所党支部、影剧院党支部、
体育中学党支部上台领奖；

现在为计划生育先进单位颁奖：请旅游局、文物管理所、文
化馆、图书馆、电影公司上台领奖。

因为时间关系，先进个人不再上台领奖，会后由单位统一领
取荣誉证书。

会议进行第二项：请文体局党组书记、局长宋广居同志作文
体局20xx年度工作报告。

总结发言：

同志们，刚才，宋局长代表局党组作了一个主题鲜明、系统
全面的工作报告，宋局长的讲话，对文体系统今年各项工作
的开展具有鲜明的指导作用和激励效应，也使我们对今年的
工作形势有了清醒的认识，紧迫感和责任感不断增强。相信
各部门、各单位会在认真领会宋局长讲话精神的基础上，认
真策划好今年的工作，郓城文化体育事业一定会取得突飞猛
进的发展。下面，我结合宋局长报告要求，就如何贯彻落实
总结会议精神，做好当前工作，讲三点意见：



一是要抓好学习贯彻，深刻领会会议的精神实质。这次全县
文化体育工作会议是在我县按照科学发展观要求，抢抓历史
机遇，积极策划和加快推进文化体制改革的关键时刻，召开
的一次十分重要的会议。宋局长的报告也清楚表明了我县文
体工作的主流导向。各单位、各部门一定要提高认识，认真
学习宋局长的讲话，领会局党组的工作思路，抓好会议精神
的落实,围绕加快发展的要求，结合自身实际，扎实制定今年
全年的奋斗目标和措施，进一步解放思想，再接再厉做好全
年的各项工作。

二是要抓好自身建设，为各项工作的开展提供保障。按照宋
局长讲话精神，我们要要做时代的弄潮儿，要迎合时代的`需
要，不能一说活动就是唱戏，要利用广大群众喜闻乐见的文
化活动形式，寓教与乐，精心营造业务发展环境；要增强服
务意识，切实转变作风，严肃工作纪律，杜绝“一张报纸一
杯茶，两场酒晕一天”的现象，着力提高部门工作效率；各
单位要把主要精力放在服务上，为建设文化大县服务，为建
设社会主义新农村服务，为民营经济的发展服务，为维护社
会稳定服务，为城乡建设服务，为广大人民群众服务。

三是要结合各自工作实际，认真做好当前工作。各部门、各
单位要站在全局的高度，抓好当前工作的落实。（来自）首
先要认真做好非物质文化遗产普查工作，这项工作时间紧，
任务重，各单位一定要密切配合，高质量地完成任务。演出
中心要在文化稽查队的领导下，做好5。2全县唢呐大奖赛的
组织筹备工作，在保障安全的前提下，搞得有声有色。文化
馆要在保障非物质文化遗产项目申报的前提下，组织好画展。

我们都熟悉宋代理学家朱熹写得这样一句诗：“等闲识得东
风面，万紫千红总是春。”

春天是播种的季节，也是繁花似锦的季节。我们一定不要辜
负这大好春光，各单位回去以后，一定要结合本单位实际，
认真学习宋局长讲话，强化措施，狠抓落实，为我县文化体



育事业的发展作出新的更大的贡献！

学校教学会议主持词开场白篇二

敬的吴主任、任主任，各位校长、老师们：

大家上午好，光阴似箭，不觉间本学期已过去三个多月了，
今天我们在这里召开全镇中小学教学常规管理培训会，参加
这次会议的有各学校校长、分管业务的副校长、教导主任、
教研组长、镇学科专家组成员，中心学校业务口的同志们，
教研室吴主任、任主任在百忙之中抽空亲临指导，机会很难
得，让我以热烈的掌声欢迎吴主任、任主任的到来!

今天的会议共有6项议程，时间半天，为保证培训效果，会议
期间请大家把手机设置为静音或关机状态，自觉遵守会议纪
律。

下面会议进行第一项议程，请观看由李锦老师为大家带来的
一节五年级语文《长征》观摩课。

„„

刚才李锦老师为大家讲了一节精彩的示范课，接下来，会议
进行第二项议程，由王世兵同志对这节课进行总结点评，点
评结束后由王世兵同志就如何观课议课给大家作讲解。

„„

刚才世兵同志对李锦老师的一节课深入浅出的进行了总结点
评，为大家回去后学习借鉴点拨了方法。他的如何观课、议
课，从当前形式、观课议课的意义、怎样有效的观课议课几
个方面进行了讲解，可操作性很强，希望大家回去后，大胆
尝试，搞好引领示范，不断提高本校教师的业务水平。



会议进行第三项议程，由张礼凤老师对语文课程标准进行解
读。 „„

会议进行第四项议程，由李琦老师对数学课程标准进行解读。
„„

会议进行第五项议程，由叶光军同志对今年秋季教学常规检
查情况作通报并对以后的教学常规工作提出要求。

„„

会议进行第六项议程，让我们以热烈的掌声请教研室吴主任
对我们的本次培训作总结点评。

„„

今天的培训会议程到此已全部结束，在此我提三点要求：

一、强化质量兴校意识，促进教学常规管理

教学是学校的中心工作 ，教学质量是立校之本。大家要树
立“校兴我荣，校衰我耻”的荣辱观，真真切切地抓管理，
扎扎实实搞研究，力争我镇的常规管理工作有一个新的突破。

二、强化教研提质意识，促进教师专业成长

一是校本教研课题化，把教育教学的具体问题落实在细节上。
坚持从细节出发，把眼光多盯在“小问题”上，全面实施课
题战略，使教师在教研中提高专业素质。二是校本教研活动
化，让教育科研始终具有旺盛充盈的源动力。以活动为载体，
开展了专题讲座、看名家纪实、读写教育故事、反思教育教
学等活动，使教师在活动中汲取新理念，学习新方法。三是
校本教研案例化，为教育教学实践与理论架起沟通的桥梁。
四是校本教研常规化，使教师养成自觉的教研意识与行为习



惯。把校本教研变成一种常规，使教师在长期的参与过程中
养成自觉的教研意识，将教研转化为一种自觉的行为。

三、强化管理责任意识，促进工作全面提升

一个学校的好坏，直接与管理者的管理责任相关连。责任意
识上去了，管理理念才能凸显，管理效果才能彰显，最后结
果才会明显。所以说，我们学校工作的管理好与坏，就能反
应出质量的高与低。在座的都是学校管理的中坚力量，你们
的工作关呼着学校的发展，同理，也关呼着全镇未来。希望
你们甩开膀子，开拓创新，大胆管理，稳步前进!

学校教学会议主持词开场白篇三

同志们：

今天是6月29日，今年上半年即将过去。为认真贯彻落实年初
丹东、东港两市市委、市政府经济工作精神，进一步鼓足工
作干劲，采取措施保证工作再接再厉，更进一步。经前阳开
发区管委会研究决定，今天我们在这里召开上半年经济工作
会议，会议主要任务是认真总结今年上半年经济工作，安排
部署下半年经济工作任务。

认真开好这次会议，对于我们乘势奋进，全面完成今年的各
项任务，必将起到极大的推动作用。

参加今天会议的有：______市委常委、前阳开发区管委会常
务副主任宁永亮、前阳开发区副主任杜昆、副主任辛立军;前
阳镇党委人大政府领导;开发区各局、部、室领导、全体干
部;各村两委成员以及丹东、东港新闻媒体的朋友。

今天这次会议主要有三项议程：一是由经发局局长白元和通
报上半年各项指标完成情况、下达下半年工作计划;二是由杜
昆主任总结上半年经济工作，安排部署下半年工作;三是宁主



任总结强调讲话。会议大约需要一个半小时，希望大家严格
遵守会议纪律，集中精力开好会议。

下面进行会议第一项议程，请经发局局长白元和同志通报上
半年各项指标完成情况、下达下半年工作计划。

学校教学会议主持词开场白篇四

1、_们：一元复始，万象更新，在这特别的日子，我们在这
里召开全市就业工作会议，主要任务是认真总结回顾20_年的
工作，尽早部署20_年的工作任务。参加此次会议的有：市委
副书记、市长___，市委常委、副市长___，副市长___，市人
大副主任___、市政协副主席___，市政府秘书长___、副秘书
长___，市就业工作领导小组成员单位的主要负责_、县区政
府、市开发区及有关部门的主要负责_和分管负责_、街道乡
镇的主要负责_。

2、各位代表、_们：__第一次工会会员代表大会在中心工会
的亲切关怀下，在段党支部的正确领导下、在段行政的大力
支持下，通过工会筹备领导小组的积极工作以及各部室的大
力支持，今天正式开幕了。受大会筹备组的委托，由我担任
本次会议的执行主席。现在，召开预备会议。

3、回顾，我们公司取得了可喜可贺的成绩。在这座有着4000
多年历史的古城_，聚集了来自四面八方的一群志向高远、独
具魅力的凡人，他们在自古以来就商贾云集的古城繁华闹市
间又筑起一座现代化的魅力商城，他们用汗水与智慧在这座
古城掀起一场商业风暴，这些成绩离不开在座各位领导的大
力支持、离不开各位商户的鼎力相助，更离不开公司同仁的
不懈努力。

4、各位领导、各位_：经镇党委、政府决定，今天召开20_年
度全镇经济工作会议。这次会议的主要任务是：回顾总结我
镇20_年的经济工作，表彰奖励20_年在我镇经济建设和社会



发展中涌现出来的先进集体和先进个人，安排部署20_年经济
工作，进一步动员全镇上下在更新观念、锐意进取、开拓创
新，全力推进我镇经济再上新台阶。出席今天会议的有：镇
三套班子成员，驻镇各单位的领导，定报企业负责人，镇机
关全体工作人员，镇属事业单位的全体工作人员，村全体定
编干部。

5、各位鉴定员、各位同仁：大家上午好!欢迎大家来到这座
科技文化名城——苏州，在座的很多人都是远道而来，你们
辛苦了!在这沉甸甸的秋季，我们隆重地召开20_年____(苏
州)有限公司服务站保修鉴定员会议。

6、各位领导，_们：今天，我们在这里隆重举行平定县关心
下一代工作会议，这是我县关工委成立以来的一次规模较大、
规格很高的重要会议。我县关工委成立于1993年10月，多年
来，在县委、县政府的正确领导下，在上级有关部门的有力
指导下，全县的关心下一代工作取得了可喜的成绩，突出的
特点是工作效果越来越明显，工作方式越来越多元，主题活
动越来越突出，机构建设越来越完善，参与人数越来越广泛，
可以说，一个全新的育人铸魂的环境正在逐步形成。从事关
心下一代工作的老_们克服了因总结近段时期的工作，进一步
调整充实关工委组织机构，部署新的工作任务，确立新的工
作目标，在全社会更加营造关心下一代的良好氛围，通过大
力宣传关心下一代工作的重要性和必要性，促进全县关心下
一代工作实现新突破，取得新成绩。

7、请大家坐好，现在开始开会。今天召开的全市依法治市领
导小组工作会议，是市委、市政府研究决定召开的。主要目
的是进一步贯彻落实省、州依法治省(州)会议精神，总结20_
年我市普法依法治理工作，分析当前依法治市工作形势，安
排部署我市20_年各项普法依法治理工作任务，全力推进政府
工作法制化进程。参加今天会议的有市委、市人大、市政府、
市政协、市纪检等五大班子的领导，各镇、街道、企事业单
位领导，驻__中、省、州直单位领导以及市依法治市领导小



组成员单位领导。

学校教学会议主持词开场白篇五

各位校长、同志们：

大家好!不知不觉，暑期即将过去，正值北京奥运盛会期间，
我们召开全县教学工作会议。县政府副县长在百忙之中前来
出席今天的会议。会议的主要任务是进行上学年度中小学教
育质量分析，总结经验，正视不足;兑现教学责任制奖惩，通
报情况，表彰先进;对本学年的教学工作进行安排部署，明确
目标，力争今年的整体工作再上新台阶，取得更大的成绩!

下面，会议各项议程依次进行。

第五项：请耿副局长对20________-20________学年度教学工
作进行部署安排。

第六项：请郝局长讲话。

下面进行会议最后一项议程，欢迎张副县长作重要讲话


